



Vreni Völkle wird neue Rektorin der Volksschule

E-Mail

Medien Stadt Luzern

Mediensperfrist:
Donnerstag, 12. Dezember 2013, 12 Uhr

Luzern, 12. Dezember 2013

Rolf von Rohr, Rektor der Volksschule Luzern, tritt per Ende Juli 2014 zurück. Der Stadtrat hat Vreni Völkle aus Beckenried zu seiner Nachfolgerin gewählt.

Rolf von Rohr, seit August 2008 Rektor der Volksschule Luzern, tritt per Ende Juli 2014 auf eigenen Wunsch zurück. „Ich bin zum Zeitpunkt des Rücktritts 61 Jahre alt und möchte nach über 40 Jahren engagierter Tätigkeit in verschiedenen Funktionen im Bildungsbereich die Prioritäten ins Private verschieben“, sagt Rolf von Rohr.

Der Stadtrat hat Vreni Völkle aus Beckenried zu seiner Nachfolgerin gewählt. Vreni Völkle ist Sekundarlehrerin in Stans. Zuvor war sie 19 Jahre lang Vorsteherin des Amtes für Volksschulen des Kantons Nidwalden. Vreni Völkle kennt aus ihren bisherigen Tätigkeiten die Volksschule und deren Herausforderungen aus verschiedenster Perspektive.

Vreni Völkle verfügt neben dem Primar- und Sekundarlehrerinnen-Patent über Zusatzausbildungen im Bereich Public Management, Supervision und Organisationsentwicklung. Sie überzeugte durch die fundierten Kenntnisse der Volksschule sowie ihre kommunikative Persönlichkeit. Bildungsdirektorin Ursula Stämmer ist überzeugt, dass Vreni Völkle die Volksschule der Stadt Luzern mit ihren zahlreichen und ambitionierten Projekten erfolgreich in die Zukunft führen wird. Eine persönliche Vorstellung von Vreni Völkle findet erst nach Stellenantritt im August 2014 statt.

Vreni Völkle betrachtet die neue Aufgabe als grosse Herausforderung. Sie ist sehr motiviert, nach dem einjährigen „Seitenwechsel“ und der Arbeit als Lehrerin wieder die Verantwortung für eine grosse Volksschule zu übernehmen.

Weitere Auskünfte erteilt Ihnen:

Stadt Luzern

Bildungsdirektion

Stadträtin Ursula Stämmer, Bildungsdirektorin

Telefon: 041 208 82 45

E-Mail: ursula.staemmer@stadtluzern.ch

erreichbar: Donnerstag, 12. Dezember 2013, 13.30 bis 15 Uhr